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ПОЗДРАВЛЯЕМ С НАГРАДОЙ!
ЖЕЛАЕМ НОВЫХ УСПЕХОВ!

В прошлую субботу в (ников, руководителей можностям, и по размаху 
конференц-зале Главсред- стоит самоотверженный стоит в первом ря- 
уралстроя первый секре- труд семитысячного кол- ду. На вас смотрят, на 
тарь Свердловского обла- лектива комбината. Это вас равняются. Строить 
стного комитета партии благодаря нелегкому. а больше, лучше, дешевле 
Ю. В. Петров вручил ор- порой и просто тяжелому и быстрее — вот лозунг 
цена и медали за трудо- труду каждого в Сверд- строителей, это означает 
вые успехи в одиннадца- ловске появились мик- и перестройку, и ускоре- 
той пятилетке большой рорайоны Комсомольский, ние в строительстве, 
группе работников нашего Парковый, Академике- Вместе с тем. несмотря 
комбината. Награды вру- ский. В эти теплые май- на праздничную ситуа- 
чались, как сказано в ские дни большинство цию, не могу не остано-
Указе Президиума Вер- подразделений комбината виться на недостатках,
Хойного Совета СССР, трудится в Заречном —- Есть и жалобы новосе-
«за успехи в выполнении новом микрорайоне мае- лой, есть и срывы по вво-
заданий одиннадцатой пя- совой застройки. ду, или, к примеру, не-
тилетки по строительству Перед церемонией вру- сколько лет создавали
жилых домов и культур- чения Ю. В. Петров ска- СУ-34.
но-бытовых объектов, зал: Но в итоге скажу —
применении передового — Конечно, успехи ва- профессия строителя, его 
опыта и высокие качест- шего комбината несом- труд заслуживают самых 
венные показатели в ра- пенны. Орден Трудового высоких слов. Спасибо 
боте». Красного Знамени кол- вам за труд, новых успе-

.|Как вы ‘знаете, в лектив получил не слу- хов и новых наград!
прошлом году комбинатом чайно. И я понимаю. В ходе награждения со 
введено в эксплуатацию что за более чем семью словами благодарности в 
428,6 тысячи кв. метров миллионами мв. метров адрес партии и правитель- 
жилья, а за прошлую жилья, возведенных ком- ства и заверениями о че- 
пятилетку в городе бинатом со дня основа- стном и самоотверженном 
Свердловске и области ния, лежит нелегкий труде в будущем высту
построено один миллион труд, порой в мороз, сту- пили кавалер ордена Тру- 
968 тысяч кв. метров жу, на сквозняках, при дового Красного Знаме- 
жилья, 10 дошкольных нехватке материалов, при ни электросварщик СУ-27 
учреждений и 60 объек- большом нервном напря- В. Е. Толстов. кава- 

■ тов торговли, быта и жении в конце кварталов, лер ордена «Знак Поче-
сферы обслуживания. (Не случайно и то, что та», главный строитель 

Не будем перечислять ЦК КПСС. Госстрой В. И. Гирин, кавалер ор- 
всех 70 строителей, от- СССР выбрали Сверд- цена Трудовой Славы 
меченных орденами и ме- ловск местом проведения третьей степени, бригадир 
далями, т. к. Указ пуб- в 1987 году Всесоюзного маляров СУ-7 Л. И. Бе

де линовался в нашей газе- семинара по жилищной лых и другие.
те. Скажем только, что застройке. В. ‘ВЯТКИН.
за трудом награжденных Надо отдать вам долж-
рабочих, прорабов, брига- ное. Ваш комбинат среди “а снимке: после 
диров, линейных инже- строительных подразде- вручения наград.
нерно-технических (работ- 1 лений области и по воз Фото В. Калимасова.

* Новости

ЧУЖОЙ

НА ДНЯХ члены 
бригады коммунисти
ческого труде им. 
XXIV съезда КПСС М. Ми

хайлова из СУ-27 обрати
лись к администрации с 
просьбой перечислить 
часть 1их заработной пла
ты в сумме 300 рублей в 
пользу жителей г. Черно
быля.

Поддержал инициативу 
товарищей и комсомоль- 
ско-молодежный коллектив 
Г. Халитова. На собрании 
этой бригады строители 
постановили отработать в 
субботу полный рабочий 
день м перечислить за-

БЕДЫ НЕ 
работанные деньги на счет 
№ 904.

* * *

ДА, СЛУЧИВШЕЕСЯ В 
ЧЕРНОБЫЛЕ ,и наша 
беда. Поэтому с глу
боким удовольствием со

общаю читателям газеты, 
что наши передовые 
бригады, которые возглав
ляют плотник П. А. Алек
сандров, штукатур В. С. 
Бабина и маляр Н. А. Со
нина, единодушно решили 
перечислить причитавшую
ся им премию за первый 
квартал для оказания пост
радавшим во время аварии 
на атомной станции.

Деньги в размере 252

БЫВАЕТ
рублей перечислены на 
счет № 904. •

С. ХАЛТУРИН, 
ст. инженер СУ-13, 

наш общ. корр.
* * *

СО ВСЕЙ СТРАНЫ сте
каются сегодня ру
чейки помощи жи
телям Чернобыльской АЭС.

Коллектив художествен
ной самодеятельности 
СУ-13 недавно занял пер
вое место на V конкурсе 
народного творчества ком
бината. Премию в сумме 
200 рублей самодеятельные 
артисты — строители, ра
бочие и служащие СУ-13 
единодушно перечислили 
на счет № 904.

IHUUIH

Во имя ритмичности ввода
В прошлой пятилетке бинате вышли графики детский сад № 70 в квар- 

со стороны генподряд- ввода приведенной площа- тале «Заречный» (второй 
ных, монтажных управле- ди на весь 1986 год для квартал), детский сад 
ний, нашего завода неод- каждого генподрядного № 43 в «Заречном» тре- 
но,кратно раздавались на- управления с разбивкой тай квартал) и пункт при - 
рекания на то, что в ком- по кварталам- ема стеклотары по ул.
бинате плохо осваивает- Эта графики на прош- Репина (четвертый квар 
ся «орловская непрерыв- лой неделе получили все тал).
ка», по которой должны производственные отделы СУ-13: в третьем квар- 
быть известны объекты СУ-1, 7, 13 и 16. тале — хозблок по ул.
на два года вперед. К примеру, вот каков Мурманской; в четвертом

Действительно, когда график этого года по квартале — хозблок ин-
волевым порядком меня- объектам соцкультбыта: статута «Механобр». дет-
ется объект, это создает СУ-1; помещение ский сад № 26 в «Ком- 
напряженность, нервоз- загса на ул. Ладынина сомольском-2» и почта в 
ность. (второй квартал), детский доме по ул. Лыжников.

(В этой пятилетке ком- сад № 21 в «(Комсомоле- СУ-15 имеет один и
бинат знает свои объек- ском-1» {третий квартал), очень ответственный объ- 
ты заранее. Благодаря СУ-7: магазин «Mo- е,кт — в июле должна 
четкой и планомерной ра- дуль» в квартале «За- быть сдана школа в сов 
боте с заказчиками в ком- речный» — сдан 22 мая: хозе «Накоряковский»
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* Репортаж с пускового объекта

Препоны отделки
Во втором квартале ген

подрядчики обязаны сдать 
в эксплуатацию 160812 кв. 
метров жилой площади, 
иначе — 21 дом. Отделоч
ники СУ-7 в мае—июне го
товят к сдаче пять объек
тов, среди них большой 
дом № 34А в квартале 
«Заречный» площадью 
10089 кв. метров.

Отделка дома была на
чата две недели назад. К 
работам приступили без 
опоздания, точно по графи
ку. Однако до сих пор не 
закончен монтаж крыши, 
что создает известные не
удобства для отделочных 
работ. В частности, не хва
тает электроэнергии для 
лебедок, растворного узла, 
освещения, электроинстру
ментов. Вообще вопрос со 
временным электроснабже
нием решается на строй
площадках Заречного да
леко не в полной мере. К 
примеру, совместно с СУ-7 
от одного учета энергия 
распределяется по участкам 
еще двух строительных уп
равлений.

— Мощности катастрофи
чески не хватает,— расска
зал и. о. начальника уча
стка № 5 СУ-7 В. Несте
ров. — Но положение было 
бы гораздо лучшим, если 
бы вовремя был закончен 
монтаж крыши. В таком 
случае нужда в электро
энергии не стала бы настоль
ко острой на этом объекте. 
Однако хочу особо заме
тить, — продолжал он,— 
что на доме № 34А у нас 
лишь одно замечание к мон
тажникам — именно по 
данному поводу. Что каса
ется довольно частых на
реканий насчет необруб- 
ленных сосулек раствора, 
торчащей арматуры, неточ
ного примыкания изделий 
КПД, то на этом объекте 
монтажники не допустили 
ни одного из перечислен
ных просчетов и недоде
лок.

Что и говорить, приятно 
слышать такие слова в ад
рес монтажников. Увы, по
ка нередки на площадках 
случаи, когда бригадиры 
отделочников подолгу уп

рашивают их устранить не
доделки, а порой делают 
это своими силами.

Разговор продолжил ма
стер участка № 5 В. Панов:

— На доме № 34А скоро 
будут закончены штукатур
ные работы, а субподряд
чиков из «Сантехмонтажа» 
мы еще и не видели. Да и 
газовики только-только 
приступили к работам. Это 
грозит переделками, да 
еще и не по одному разу. 
Сейчас — после газовиков, 
а спустя некоторое время 
штукатурка будет разруше
на сантехниками, что по
влечет за собой, конечно 
же, ремонт, и немалый.

Действительно, если пе
релистать подшивку газе
ты «Свердловский строи
тель» только за нынешний 
год, то в каждом (I) репор
таже с пускового объекта 
можно найти строки, каса
ющиеся неоднократных пе
ределок после субподряд
чиков. Хочется спросить: 
до каких пор совет брига
диров потоков и объеди
ненный совет бригадиров 

будут терпеть это безобра
зие?

Такие субподрядчики, как 
сантехники, газовики, элек
трики, задействованы в по
токе. Следовательно, за 
задержку работ советы 
бригадиров могут и долж
ны применять к провинив
шимся определенные санк
ции. Пока этого не видно, 
хотя объединенный совет 
бригадиров не так давно 
провел выездное заседа
ние совместно с сантехни
ками. Наверное, дело не 
должно ограничиваться вы
яснением взаимных претен
зий, необходимо опреде
лить меру наказания за 
различные просчеты и, 
возможно, поощрения за 
четкую и слаженную ра
боту.

Много претензий у отде
лочников по поводу изде
лий завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Ка
либрованные плиты по-
прежнему оставляют же
лать лучшего, правда^ наме
тилась странная тенден
ция: или же они очень хо
рошего качества, или же, 
по образному выражению 
отделочников, могут быть 
использованы в хозяйстве в 
качестве стиральной доски. 
В процентном отношении 
перевес пока именно на 

стороне таких изделий. Но 
ведь есть же качественные! 
В чем же дело? Известно, 
что заводчане работают 
над повышением качества 
панелей, в том числе, а 
точнее особенно калиб
рованных. Строители пони
мают, что сразу стопро
центного качества не добь
ешься, но ведь со време
ни внедрения калибровки 
прошли годы — не пора 
ли?.. Монтажники и отде
лочники ДСК ждут ответа 
на этот вопрос. Почти все 
они — подписчики нашей 
многотиражной газеты, 
так не лучше ли предоста
вить трибуну для ответа 
именно на ее страницах, 
наиболее компетентный 
человек в этой области — 
главный технолог завода 
В. Кудрин, его пояснений 
по данной теме будут 
ждать читатели «Свердлов
ского строителя». И все же 
лучший ответ — это появ
ление на стройке калибро
ванных плит хорошего ка
чества и в полном объеме.

Калибровка калибровкой, 
а существуют еще и другие 
заводские изделия. По 
калькуляции отделочники 
должны затирать лишь 
примыкания панелей, но 
как этим ограничиться, ес
ли в маленьких комнатах 

девятиэтажного дома 34А 
все плиты в раковинах и, 
соответственно, требуют 
полной затирки.

Не радуют и, кстати ска
зать, давненько не радуют 
строителей качественной 
продукцией работники за
вода гипсовых изделий. 
Вроде бы хорошее дело 
сделали они — каналы для 
внутренней электропровод
ки в гипсовых перегород
ках, но новшество оказа
лось обесцененным, ибо 
сами перегородки страда
ют большими перепадами 
по толщине, наплывами, да 
и каналы нередко за
биты гипсом. Пора объе
диненному совету бригади
ров вплотную заняться ре
шением этой проблемы, и 
у руководства ДСК она 
должна быть на постоянном 
контроле. Решить ее мож
но лишь совместными уси
лиями рабочего самоуправ
ления, руководителей,
комбината и гипсового за
вода.

Как видим, препон для 
отделки действительно
много, и убрать их с доро
ги можно лишь организо
ванностью и творческим 
отношением к общему де
лу.

А. АНДРЕЕВА.

* Соревнуются нулевики и отделочники

На глазах растет новый 
микрорайон Заречный 
Возводя десятки жилых 
домов, домостроители не 
забывают и об объектах 
социально-бытового назна
чения.

В конце мая строители 
СУ-7 сдали в эксплуатацию 
магазин «Модуль» пло
щадью 343 кв. метра. Объ
ект был принят в эксплуа
тацию с хорошей оценкой, 
без замечаний, первого 
июня он должен распахнуть 
свои двери для покупате
лей.

Смонтирован магазин из 
легких сборных алюминие
вых конструкций, над ко
торыми работало экспери
ментально- конструкторское 
бюро объединения «Соз- 
стройконструкция», а отде
лочные работы провела 
комплексная бригада П. Ф. 
Конева участка № 4 СУ-7.

На снимке: новый 
магазин «Модуль» в мик

рорайоне Заречный.

Фото В. Калимасова.

БЛАГОУСТРОЙСТВО - 
ВОТ ОДНА ИЗ ЗАДАЧ!

Перед всеми коллекти
вами нашего комбината 
стоит одна из важных за
дач — благоустройство 
строящихся микрорайонов. 
В нынешний летний период 
нам предстоит выполнить 
до 70 процентов годового 
объема благоустроитель
ных работ.

Поэтому сегодня особая 
ответственность ложится 
на наши «нулевые» управ
ления М2 20 м 29. Здесь 
уже организованы ком
плексные потоки. Для бо
лее эффективного социали
стического соревнования 
между потоками разрабо
таны и вступили в действие 
дополнительные условия.

Цепь соревнования ком
плексных нулевых потоков 
одна — выполнение в те
чение летнего периода как 
можно большего объема 
работ по благоустройству и 
инженерным коммуника
циям.

Победителями будут 
признаны те потоки, кото
рые достигнут наивысшей 
выработки в натуральных 
измерителях при хорошем 

качестве работ. Учитывает
ся наличие или отсутствие 
нарушений трудовой и про
изводственной дисциплины, 
техники безопасности. 
Причем будет учитываться, 
что выполнение задания 
должно быть не менее: на 
установке поребрика на 1 
человеко-день — 9 п. мет
ров, на благоустройстве — 
не менее 14 кв. метров на
1 человеко-день.

Итоги будут подводиться 
по потокам еженедельно 
в каждом управлении.

Коллективу потока- 
победителя вручаются 
переходящий вымпел 
и денежная премия: 200, 
150 и 100 рублей в зависи
мости от численности пото
ка (свыше 30, до 30 и до 
20 человек).

По окончании выполне
ния задания по итогам 
квартала коллективу пото
ка, занявшего наибольшее 
число раз первые места, 
ПРИСВАИВАЕТСЯ ЗВАНИЕ 
«ЛУЧШИЙ ПОТОК ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ ДСК», 
а одному из членов брига
ды |по решению потока) 

выделяется туристическая 
путевка по стране.

Итак, соревнование дей
ствует. «Свердловский 
строитель» будет публико
вать имена победителей, о 
первом коллективе, завое
вавшем это звание, его 
опыте работы будет под
робно рассказано на стра
ницах газеты.

Г. ЧЕРНУШКИНА, 
начальник ОТЗ ДСК. 
Кроме того, в комбинате 

появились дополнительные 
условия социалистического 
соревнования для бригад 
генподрядных управлений 
на пусковых объектах вто
рого квартала. Определе
ние победителей будет по 
показателям выработки, 
качества и уровня дисцип- 
ЛИНЫ.

Итоги будут подводить
ся еженедельно в штабе 
квартала «Заречный».

Бригаде, занявшей пер
вое место за неделю, вру
чается переходящий вым
пел. Бригадам, занявшим 
по итогам квартала призо
вое место (наибольшее 
число раз), объявляется 
благодарность в газете 
«Свердловский строитель» 
и выделяется бесплатная 
туристическая путевка по 
Советскому Союзу.

Л. ФИНАДЕЕВА.

Первые
победители
26 мая были подведены

итоги еженедельного со-
циалистического соревно
вания, которое будет про
должаться до конца И 
квартала и первого полуго
дия. Наша газета, стенд 
соревнования в квартале 
«Заречный» будут инфор
мировать трудящихся о 
бригадах-победителях.

Среди отделочных кол
лективов на первое место 
вышли три бригады СУ-1: 
штукатуры М. Карамовой, 
маляры В. Калягиной и 
плотники А Королева.

Почти в два раза превы
сили норму выработки шту
катуры и плотники, а выра
ботка маляров при норме 
2,88 кв. метра на один « 
ловеко-день составила J.W 
кв. метра.

Понедельно будут подво
диться итоги социалистиче
ского соревнования и сре
ди потоков в каждом из 
■нулевых» управлений. Пер- ' 
вым победителем в СУ-29 
стал комплексно-механизи
рованный поток, мовормм 
руководит В. Девятое, в а 
СУ-20 — поток М2 2
С. Мельникова.

Впереди -
* Идут отчеты и выборы

Новая точка отсчета дозорных
Нет, пожалуй, такой на недавно прошедшем не заслушиваются, 

области в жизни завода собрании трудящихся за- Все это, безусловно, 
ЖБИ им. Ленинского ком- вода по отчетам и выбо- снижает действенность 
сомола, которой бы не рам группы народного рейдов народных контро- 
коснулась деятельность контроля ее председатель леров. Об успехах и не
народных контролеров Г. Панарин. достатках в работе до-
этого предприятия. Одним Зал заседаний, где про- зорных рассказали и дру- 
из главных направлений ходило собрание, был пе- гие работники завода: 
в работе заводских до- реполнен. В работе при- А. Корнев, В. Шашму- 
зорных является эконо- ляли участие член обкома рин, О. Федотов.
мия материальных и топ- (КПСС, председатель об- С интересом выслуша- 
ливно-энергетических ре- ластного .комитета народ- ли собравшиеся выступле- 
сурсов. Только за прош- кого контроля А- Соно- ние директора завода 
лый год при их активном лов, председатель Киров- (В. Рожнова. Он сказал, 
участии достигнута эко- ского районного комитета что пока еще не .удалось 
номия сверх плана: 1ме- НК С. Истомин. добиться коренного пере-
талла — 36.1 тонны: це- Много было выступаю- хода в работе по улуч- 
мента — 368,8 тонны, щих по обсуждению до- шению качества продук- 
электроэнергии — 340 клада. Бригадир слесарей ции, и здесь предприятие 
тысяч квт/час., а простои цеха № 1 1И. Сенатор надеется получить более 
железнодорожных вагонов высказал критические за- эффективную помощь от 
снижены на 2,2 часа, мечания в адрес труппы народных контролеров. 
Уделялось внимание во- народного контроля. Большое еще поле дея- 
просам выявления резер- — Дело в том, — ска- тельности для них откры- 
вов производства, контро- зал он, — что после про- вается и в борьбе за ра- 
лю за повышением каче- ведения проверок и рей- циональное использование 
ства продукции, укрепле- дов недостатки не всегда рабочего времени, мате- 
нию дисциплины. обсуждаются на собрани- риальных и Ьнергетиче-

Обо всем этом говорил ях группы, виновники их ских ресурсов.

— На .конец 12-й пя
тилетки, — отметил 
В. Г. Рожнов, — выпуск 
изделий КПД должен со
ставить 490 тыс. кв. мет
ров, и за счет техниче
ского перевооружения мы 
должны Обеспечить созда
ние мощности в объеме 
530 тысяч кв. метров. 
Вместе с тем, начиная с 
1986 года, наш завод 
буквально обречен на пе
рерасход металлопроката 
в связи с тем. что нам 
недовыделено на этот год 
2.1 тысячи тонн металло
проката. В конце прош
лого года завод справил
ся с серьезной задачей: 
ввел в эксплуатацию ко
тел для обеспечения па
ром технологических 
■нужд нового завода КПД. 
Однайо лимиты на год 
никто не собирается вы
делять, несмотря на наши 
неоднократные обращения 
к руководству ДОК и 
Главсредуралстроя. А 
без решения этих вопро
сов нам не обеспечить 

выполнения программы 
этого года.

Председатель областно
го (комитета НК А. Соко
лов сказал, что прошед
ший съезд партии наце
лил всех на серьезную и 
нелегкую задачу: весь 
прирост продукции полу
чить за счет повышения 
производительности тру- 
да, без роста численности 
работающих. И кому, как 
не народным контроле
рам, предстоит первым 
взяться за дело, засучив 
рукава. Усилить глас
ность, не успокаиваться 
на достигнутом, не дове
дя начатого до конца, по
требовать помощи от хо
зяйственных руководите
лей, партийной, профсо
юзной, комсомольской 
организаций — вот основ
ные моменты, на которые 
надо обратить внимание 
в работе народного кон
троля.
Материал подготовлен 

редакцией заводского 
радиовещания.

большая работа
Во всех подразделениях 

комбината прошли отчет
но-выборные собрания 
народных контролеров.

В новый состав групп и 
постов народного контро
ля избрано более 40 про
центов коммунистов и 
членов ВЛКСМ.

Председатель цент
ральной группы народно
го контроля комбината 
Г. Захаров на очередном 
занятии народных контро
леров ознакомил вновь 
избранных дозорных с За
коном о народном конт
роле и наметил задачи на 
ближайший период, основ
ной из которых является 
улучшение качества стро
ительно-монтажных работ.

На отчетно-выборных 
собраниях было высказа
но немало критических 
замечаний и предложе
ний. В частности, дозор
ные СУ-1 предложили 
больше внимания обра
щать на связь с народны 
ми контролерами треста 
«Стройдеталь-70».
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ИСКАТЬ
ЭФФЕКТИВНЫЕ
ФОРМЫ ЗАНЯТИЙ
В начале мая прошло за

седание комитета комсо
мола завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Коми
тет проанализировал роль 
комсомольских бюро в ор
ганизации и проведении 
школ комсомольского по
литобразования.

В 1985/86 учебном году 
в заводской комсомольской 
организации действовало 
9 таких школ. Наравне с 
опытными пропагандиста
ми, такими как Н. Мацнев, 
начальник 9-го цеха, Е. Кол 
пащиксва — начальник 
ЦЗЛ, В. Вислоушкин — на
чальник 7-го цеха, впервые 
работали пропагандисты 
Н. Юдаков — начальник це
ха Н® 4, С. Рудаков — зам. 
начальника цеха Н® 10, 
Е. Коложвари — зам. на
чальника цеха № 11, Г. Пев

чие» — инженер отдела тех
ники безопасности.

Занятия в школах про
должаются, и главное их 
отличие в том, что прохо
дят они на рубеже крутого 
поворота в жизни страны. 
Поэтому главной темой 
разговора комсомольцев 
стала принципиальная 
оценка уровня работы 
школ. Одной из причин 
переносов занятий или их 
некачественного проведе
ния явилась плохая явка 
слушателей. Анализируя, 
мы пришли к выводу, что 
пора менять старый стиль 
работы школ, который 
действует уже много лет. 
Появились некоторые пред
ложения, правда, они не 
новы, но на практике не 
применяются.

Как охватить всех комсо
мольцев и тех, у кого ма
ленькие дети, и тех, кто 
поступает работать в ходе 
учебного года! Ответом на 
»тот вопрос могла бы 
стать такая форма, как са- 

к сдзча эв- 
четов по рефератам. Как 
»то будет выглядеть на 
практике! Этот вопрос сей
час обсуждается в цеховых 
комсомольских организа
циях, а комитет комсомола 

^"учтет пожелания цехов 
при комплектовании школ 
комсомольского политоб
разования на новый учеб
ный год.

Немаловажную роль иг

Премию- 
в помощь 
чернобыльцам

КМК формовщиков уча
стка шахт лифтов 9-го цеха 
не один раз занимал пере
довые места в соцсорев
новании по заводу ЖБИ.

Недавно в заводоуправ
лении появилась «молния», 
в которой КМК, где брига
диром В. Семенов, а груп- 

рает и уровень подготовки 
пропагандиста. К сожале
нию, он оказался низким у 
пропагандиста Г. Певнева 
(заводоуправление!. Мо
жет, сказалась нехватка 
опыта — он работал пер
вый год, но ведь есть у 
нас опытные пропаганди
сты, у которых и поучиться 
можно. Имей только жела
ние и ответственно отнесись 
к поручению.

Позиция комсомольских 
бюро и секретарей цеха 
№ 1 (секретарь Ф. Шайгар- 
данов], заводоуправления 
(секретарь С. Ильина), це- 
ха № 11 (секретарь А. Со
лона) расценена как пози
ция сторонних наблюдате
лей.

Школа политобразования 
в заводоуправлении отли
чалась своей низкой явкой, 
в 11-м цехе долго настраи
вались и частенько перено
сили занятия. А вот в пер
вом цехе поставили свое
образный «рекорд», почти 
за два месяца не провели 
ни одного занятия. В ре
зультате В. Гаврилову, про
пагандисту, был объявлен 
выговор на парткоме заво
да. Комитет комсомола 
принципиально обсудил 
деятельность секретаря
Ф. Шайгарданова и его за
местителя по идеологии 
И. Могилат. Обоим объяв
лены выговоры за отсут
ствие контроля с их сторо
ны за проведение полит
учебы.

На комитете комсомола 
высказано пожелание: всем 
секретарям обсудить на 
бюро и на собраниях итоги 
занятий в 1985/66 учебном 
году, дать свои замечания 
и пожелания для комплек
тования школ на следую
щий учебный год.

По итогам занятий объ
явлены благодарности про
пагандистам 9-го цеха 
Н. Мацневу и 6-го цеха 
Р. Гилязетдинову.

От имени комитета ком
сомола прошу всех комсо
мольцев завода творчески 
подойти к обсуждению на 
собраниях проблем комсо
мольского политпросвеще
ния и высказать свои по
желания.

С. ТЕМА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ завода ЖБИ.

комсорг — В. Волосников, 
поздравили с присужде
нием второго места по 
итогам областного соцсо
ревнования среди пред
приятий промышленности и 
стройматериалов и Почет
ной грамотой обкома 
ВЛКСМ. Бригаде присужде
на также и премия 150 
рублей. Однако в КМК ре
шили не получать денег. 
Авария на Чернобыльской 
АЭС глубоко взволновала 
формовщиков, и поэтому 
единодушным было мне
ние: перечислить всю сум
му в фонд помощи атом
ной станции.
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КТО БУДЕТ ПОВЕЛИТЕЛЕМ?
На очередном заееда 

нин комитета комсомола 
комбината было обсужде
но и принято положение 
о социалистическом со
ревновании комсомоль 
ских организаций подраз
делений.

Главная цель — моби
лизация комсомольцев и
молодежи на выполнение 
решений XXVII съезда 
КПСС, дальнейшее раз 
внтне инициативы каж
дого комсомольца н моло
дого рабочего, улучшение 
работы комсомольских 
организаций комбината.

Участниками соревно 

Олег Деев пришел на ударную комсомольскую строй
ку — завод КПД по комсомольской путевке. Боец об
щественного призыва строил новый завод, а сегодня 
работает на нем формовщиком в третьем цехе.

Олег ведет большую общественную работу, возглав
ляет подразделение МЖК завода КПД. Отзывчивый, 
инициативный, он стал зачинщиком многих интересных 
дел комсомольцев и молодежи нового завода.

На снимке: формовщик цеха № 3 завода КПД Олег 
Деев.

Фото В. Калимасова.

вания являются первич
ные комсомольские орга
низации управлений и 
служб комбината, при 
нявшие социалистические 
обязательства, утвержден
ные четырехугольником 
подразделения.

Соревнование комсо
мольских организаций 
проводится по двум 
группам:

— первая (основная)— 
СУ 1, СУ-7. СУ-13,
СУ-15, 1СУ-20, СУ 27, 
СУ 28, СУ-29, завод
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, завод КПД.

— вторая (вспомога- собраний, работа с не
тельная) — управление союзной молодежью, об- 
ДСК, УПТК, ЖКК, дет щественная активность 
сине комбинаты. каждого комсомольца,

При подведении итогов участие в народной дру 
соревнования будут учи- жине и оперативном ком- 
тываться активное уча- сомольсксм отряде, вы- 
стие молодежи в произ- полнение плана по прив 
водственной деятельности леченным средствам.
подразделения, рациона- Итоги соревнования 
лизация, изыскание ре будут подводиться еже- 
зервов производства на квартально на заседании 
каждом рабочем месте, расширенного комитета 
охват молодежи в комсо- комсомола. Комсомоль- 
мольско-молодежные кол ские организации, добив 
лективы, деятельность шиеся наилучших показа- 
«Комеомольского прожек- телей, награждаются пе- 
тора», регулярность про реходящим вымпелом и 
ведения комсомольских Почетными грамотами.

ПРИХОДИТЕ 
В НАШ ОТРЯД!

Наш оперативный ком
сомольский отряд дисло
цируется в микрорайоне 
«Комсомольский». Основ
ная работа отряда — 
шефство над трудными 
подростками. Сегодня на 
контроле комсомольцев 
60 подростков, за первый 
квартал этого года 8 че
ловек были сняты с уче
та.

Члены отряда ведут 
большую работу в совете 
общественности микро
района, проводят рейды 
по охране общественного 
порядка вместе с добро
вольной народной дружи
ной. В этом году опера
тивниками задержано в 
нетрезвом состоянии 12 
несовершеннолетних. Все 
они поставлены на учет, 
мы ведем с этими ребя
тами профилактическую 
работу. Главная задача— 
не только найти хороший 
контакт с подростками, но 
и организовать их досут, 
заполнить полезными, ин
тересными делами их сво
бодное время.

И здесь ситуация иног
да складывается не луч
шим образом. Объектов 
социального назначения в 
микрорайоне «Комсо
мольский» еще мало. На
ходящиеся же поблизости 
в МЖК секции, кружки, 
клубы зачастую становят
ся недоступными для 
трудных подростков. Хо
тя МЖК не раз заявляли, 
что эти сооружения пред
назначены для жителей 
всего микрорайона.

В феврале этого года 
на базе СУ-29 в общежи
тиях комбината организо
вана оперативная группа.

Наибольшее число нару
шений общественного по
рядка выпадает на долю 
общежития № 2. Там жи
вут люди, давно вышед
шие из подросткового воз
раста, однако оставлять 
их без постоянного конт
роля, видимо, еще нель
зя.

Часто можно видеть, 
как жильцы общежития 
проводят свое время за 
бутылкой горячительного 
напитка, бродят в нетрез
вом состоянии по коридо
рам общежития, не зная, 
чем заняться. А в десяти 
шагах от их общего дома 
расположены хорошая 
библиотека, спортзал.

Профсоюзный комитет 
комбината, комсомоль
ские организации подраз
делений проводят немало 
интересных мероприятий 
для молодежи, а вот про
живающих в общежитиях 
молодых строителей в 
них участвуют лишь еди
ницы.

Нам, комсомольцам, 
видимо, нужно усилить 
работу по привлечению 
проживающей в общежи
тиях молодежи к общест
венной жизни комбината.

В заключение хотелось 
бы высказать претензии 
к комсомольским органи
зациям СУ-27, СУ-13.
СУ-28 — молодежь этих 
управлений не участвует 
в работе оперативного 
комсомольского отряда. 
Это положение нужно ис
правлять.

А. АГАПОВ, 
командир , 

оперативного 
комсомольского 

отряда комбината.

ХРОНИКА 
МЖК

Л 'КМСО-Йб монтирует 
фундамент культурно
спортивного комплекса — 
уже выполнен монтаж 
фундамента под основные 
колонны, ведутся земля
ные работы и монтаж 
фундаментов стоек фах
верка.
• На доме 4В смонтиро
ван башенный края, под
готовлена площадка для 

приема изделий на мон
таж; получены и переда
ны АЛифтмонтажу» ли
фты.
• Продолжается проекти- 
рфание культурно-спор
тивного комплекса, учеб
но -воспитательного цент
ра, домов 4Б, 4Г и дома 
ЗА с бытовым блоком 
обслуживания и самооб
служивания. Ведется под
готовка к перестройке 
здания ремзоны под базу 
технического творчества 
населения. Готовится за
дание на проектирование 
дома № 7 с блоком обс
луживания 29 (спортивно

технический клуб).
• ЦК ДОСААФ дал 

официальное согласие на 
финансирование проекти
рования и строительства 
спортивно - технического 
клуба в микрорайоне 
«Комсомольский» (блок 
обслуживания № 29). 
.Начало строительства 
блока вместе с жилым 
домом № 7 запланирова
но на 1988 год.
• На очередном совеща
нии совета директоров по 
созданию МЖК-1 началь
ник домостроительного 
комбината А. Ежов пред
ложил вновь создающие

ся отряды выводить на 
работу не на строитель
ные площадки МЖК, а 
на объекты строительных 
управлений комбината, 
для более широкой воз
можности варьирования 
трудовыми -ресурсами.

Новые КМСО будут 
работать в тех управле
ниях, где больше всего 
нуждаются в кадрах, а 
руководство строительных 
организаций непосредст
венно будет налаживать 
обеспечение строитель
ными материалами и 
контролировать ход вы
полняемых работ.

• Кандидаты в МЖК 
домостроительного комби
ната оказали большую 
помощь в ремонте поме
щений дома ребенка мик
рорайона «Комсомоль
ский». За качественно вы
полненные» работы штабу 
МЖК ДСК объявлена 
благодарность оргкомите
та МЖК.

• Штаб МЖК ДСК так
же организовал и провел 
ремонт в детских клубах 
МЖК — «Гномик», «По
лет», на станции детско
го технического творчест
ва, выполнен ряд строи 

тельно-ремонтных работ в 
помещениях детских ком 
бинатов: № 575 и 516. 
Сейчас штаб ДСК высту
пил с инициативой: отре
монтировать помещение 
инициативной группы 
МЖК-4 и оборудовать 
детскую площадку возле 
дома № 43.

• Бойцы КМСО-12в ра
ботают сегодня в цехах 
завода ЖБИ им. Ленин 
юного комсомола. Отряд 
изготовил монолитные 
фундаменты дая КСК. 
произвел замену вклады
шей проемообразователей.
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Повышают 
квалификацию
Большое внимание уделя

ется в комбинате обучению 
рабочих и инженерно-тех
нических работников пере
довым методам труда. За 
годы одиннадцатой пяти
летки подготовлено новых 
рабочих и обучено вторым 
профессиям 3120 человек, в 
различных формах обуче
ния повысили свою квалифи
кацию 3463 человека, в том 
числе в школе передовых 
приемов и методов труда 
обучались 1390 рабочих и 
бригадиров.

Главная задача учебы — 
изучение вопросов повыше
ния эффективности и каче- 
атва строительно-монтаж
ных работ, ускорение рос
та производительности тру
да.

Постоянно повышают 
свои профессиональные 
знания и инженерно-техни
ческие работники ком

бината. За пятилет
ку повысили свою квалифи
кацию на различных кур
сах 702 инженерно-техниче
ских работника и более 600

служащих комбината.
Контроль за проведением 

учебы, пропагандой пере
довых методов труда осу
ществляет учебно-методиче

ский совет комбината.
На снимке: идут занятия 

в учебном комбинате Глав- 
средуралстроя.

Фото В. Калимасова.

* На атеистическую тему

* Трезвость — норма

РАБОТА по иско
ренению пьянства 
и алкоголизма ве
дется сегодня повсемест

но. Советский народ ши
роким фронтом встал на 
борьбу с этим уродливым 
явлением. Однако зло не 
уходит без борьбы. Еще 
многие считают, что рас
пивать спиртные напитки, 
появляться в нетрезвом 
виде в общественных мес
тах — это невинное заня
тие.

К сожалению, есть та
кие и среди работников 
вашего коллектива. С 1 
января 1986 года в мед
вытрезвителе Кировского 
ОВД побывали 22 работ
ника домостроительного 
комбината и 26 работни
ков завода ЖБИ им. Ле

ЖИЗНН‘И"пи™™™ит»п"«и11И1«1итимипти11пии11пт«»1И11тпи11Н1И11Н1т11

«Лидируют» нулевики
нинского комсомола. Осо
бенно «отличились» стро
ители СУ-29, здесь 9 че
ловек нарушили антиал
когольное законодатель
ство. Это трубоукладчики 
Прокопенко В. Г. и Кос- 
тоусов В. Г., крановщик 
Васильев Е. Д., машинист 
бульдозера Олюнин С. В., 
тракторист Сиваков В. А., 
слесари Неуймин В. П. и 
Рогожников А. Г., мон
тажник Бушмакин И. Н.

13 февраля этого года 
у нас побывал даже 
бригадир трубоукладчи
ков Шерстобитов А. А. 
Невольно задаешь вопрос, 
какие требования может 
предъявлять к нарушите
лям бригадир вверенного

ему коллектива, если сам 
является нарушителем?

Второе место по посе
щаемости медвытрезвите
ля прочно заняли строи
тели из СУ-15. Плотник 
строительного управления 
т. Моргунов является по
стоянным клиентом мед
вытрезвителя. Он был на
правлен к наркологу, но 
17 марта вновь побывал 
у нас в «гостях». Такие 
факты являются инфор
мацией к размышлению 
для отправки т. Моргуно
ва в лечебно-трудовой 
профилакторий. Эти же
сткие меры применяются 
и будут использованы в 
дальнейшем с тем, чтобы 
отбить желание у любите

лей «зеленого змия» про
должать попойки. Направ
ление к наркологу, а при 
отказе возбуждение Хода
тайства для принудитель
ного лечения, ограниче
ние дееспособности — вот 
действенные меры, кото
рые может применять 
трудовой коллектив к 
пьяницам. Оздоровление 
обстановки будет способ
ствовать решению задач, 
поставленных XXVII 
съездом КПСС.

И. КАЗАНЦЕВА, 
ст. лейтенант милиции, 

начальник кабинета 
профилактики 

медвытрезвителя 
Кировского ОВД«

* В заводском клубе * Спортивная

ЗВАНЫЙ ВЕЧЕР
ПОСЛЕ СМОТРА

Вот уже седьмой раз Вели вечер директор 
подряд работники завода клуба М. Пакерманов и 
ЖБИ им. Ленинского ком- руководитель хора С. Ор- 
сомола отмечают день лова. Начался он с на
рождения предприятия граждения победителей 
(большим смотром кудо- смотра и активных, мно
жественной само деятель- галетних участников за
нести. И на этот раз водской художественной 
клуб завода в последнее самодеятельности. Самые 
воскресенье апреля был поющие и танцующие це- 
заполнен участниками и хи — шестой, второй, 
зрителями. девятый, четвертый и

А недавно клуб завода двенадцатый — награж- 
устроил настоящее чест- дались подарками, кста- 
вование победителей смо- ти, с большим вкусом по- 
тра. В один из майских добранными. Такие же 
вечеров в малом зале все подразделения, как цех 
было готово к приему го- № 1, были покритикова- 
стей. Вдоль стен стояли ны в частушках за то, 
длинные столы с чайными что не принимают уча- 
сервизами, красовались и стия в заводском смотре 
благоухали только что талантов. Иронические 
испеченные пироги и тор- частушки были с чувст- 
ты, вафли и ватрушки, вам исполнены М. Пакер- 
Все это угощение подго- мановым и С. Орловой, а 
товлено руками самих же на гитаре подыграл им 
участников вечера. » Ф. Исламов.

Особый уют в интерь- Когда все подарки бы- 
ер 'Внесли также розы и ли розданы, ведущие 
веточки цветущих ку- предложили победителям 
1старников1, поцтавленные 7-го смотра устроить эк- 
в .красивые керамические спрайтом мини-концерт, 
вазы. Одним словом, все тут же кинули жребий, 
располагало к отдыху, до- Первому выпало высту- 
машней, непринужденной пить шестому цеху. Бри- 
обстановке. Для многочи- гадир Ю. Кириллов ис- 
сленных детей, пришед- полнил юмористический 
ших в клуб с мамами и рассказ в лицах. Работ- 
папами, была отведена ницы электроцеха спели 
специальная комната, частушки, ими же и со- 
эдесь за ними присматри- чиненные, а формовщик 
вали работники клуба. 9-го цеха Г. Овчинников

прочитал стихотворение 
В. Бахнова и Я. Кости- 
ковского «5, 115, 45», ко
торое вызвало смех у си
дящих в зале. Но самый 
большой успех выпал на 
долю участников клубно
го хора. Они сделали сра
зу несколько пародий на 
известных песенных ис
полнителей.

Затем начался конкурс 
кулинарных изделий. В 
жюри, которому пред
стояло определить самое 
вкусное яство, были изб
раны секретарь партко
ма завода С. Крушин- 
ский, заведующая культ
массовым сектором клуба 
Е. Ложкина, Ю. 'Кирил
лов. Но вот победители 
названы, всех пригласили 
к столу — отведать и 
самим оценить кулинар
ные достоинства, выпить 
чашку-другую ароматно>- 
го чая. Тут же набежали 
и ребятишки, 'Внесли еще 
большее оживление. Но 
и после чаепития вечер 
еще не был окончен: 
впереди ждал КВН, а 
затем — дискотека. Про
грамма была насыщенной 
и интересной. Работников 
клуба можно поздравить 
с новой и удачной фор
мой проведения досуга 
заводчан. Хорошее на
строение, удовлетворение 
от проведенного времени 
и желание вновь прийти 
в такой гостеприимный 
дом уносили с собой уча
стники вечера.

Л. КУРИНАЯ, 
корреспондент радио
вещания завода ЖБИ.

жизнь ДСК

Эстафета 
заводчан

В середине мая на 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола прошла 
традиционная легкоатле
тическая эстафета, в ко
торой приняли участие 1'1 
коллективов.

Первое место заняла 
команда 6-го цеха, ее вре
мя — 9 минут 39 се
кунд, на втором — 9-й 
цех со временем 9 минут 
45 секунд, на третьем,— 
4-й цех, время команды— 
9 минут 51 секунда.

Победителем первого 
этапа эстафеты стал на
чальник цеха № 7 В. Ви- 
слоушкин. Надо отметить, 
что Владимир Афанась
евич не только сам при
нял, как обычно, .участие 
в спортивном мероприя
тии, но и вьгвел команду 
цеха из 9 человек. Отме
тил спорткомитет и хо
рошую явку 6-го цеха, 
который выставил две 
команды. Впервые под
готовил команду третий 
цех. ,

А вот цехи № 10, 16 
и 5 и заводоуправления 
почему-то на этот раз 
остались в стороне от 
традиционного общеза
водского мероприятия.

В. ТУПИЦЫН, 
старший инструктор 

физкультуры.

Схимница Нектария 
и ведьма Игнатьевна
,В первом квартале ны- ский», как икона эта бы- 

нешнего года читатели по- ла доставлена в Москву 
лучили еще два номера в Новоспасский мона- 
журнала «Наука и рели- стырь. Именно эта икона 
гия». В своем обзоре была знаменем каратель- 
этих двух номеров мы не ной экспедиции против 
будем подробно останав- восстания крестьян под 
ливаться на всех мате- руководствам Степана Ра- 
риалах журналов. зина. «Патриарх вручил

Февральский номер го- «Спаса» как свидетель- 
товился в дни работы ство церковного благосло- 
XXVII съезда КИСС, вения всему этому воен- 
Идеи партийных докумен- ному предприятию». С 
тов, обсуждаемых - на благословения православ- 
съезде, нашли свое яркое ной церкви князь Дол- 
отражение на страницах горуков, возглавивший ка- 
журнала. Так, о перепек- рателей. учинил над ра
тинах развития компьюте- зинцами чудовищную кро- 
ризации и ее влиянии на вопролитную расправу, 
жизнь человека расска- В мартовском номере 
зывает заместитель Пред- журнала «Наука и рели- 
седателя Совета Минист- гия» много места ство
ров СССР, председатель дится публикациям, пос- 
Государственного комите- вященным работе, обще- 
та по науке и технике, ственной деятельности со- 
академик Г. И. Марчук, ветюких женщин.

Пропагандистам, пар- Яркие женские образы 
тийно-комсомольскому и Древней Руси воссозда-^ 
профсоюзному активу по- 1ОТСЯ на страницах журна- , 
могут планировать атеи- ла ® 'Разделе: «История и 
стическую работу советы совРеменность». Здесь 
директора Института на- привлекает внимание 
учного атеизма Академии °чеРк Светланы Кайдаш 
общественных наук при «Ярославна рано плачет» 
ЦК КПСС, члена-коррес- 0 'героине «Слова о пол- 
пондента Академии педа- Игореве» и ее совре- 
гогических наук СССР, менницах. Не менее ин- 
доктора философских тересен и рассказ А. Ша- 
наук 1В. И. Гараджи. Они маро «Схимница Некта- 
касаются развития теории Рия». «Каждый мона- 
научного атеизма и пра- стырь в дореволюцион- 
ктики атеистического во- ной России был связан 
спитания. бесчисленными нитями «с

«(Какие условия нужны миром» — с реальной 
для духовного роста мо- жизнью со всеми ее про- 
лодого человека? В пер- тиворечиями, конфликта- 
вую Очередь — правда. мИ’ нРа®ами, потрясения- 
Социальная и этическая. ми и был своеобраз- 
Правда — словно тот ко- ным отражением этого 
лышек, к которому мы миРа- 
привязываем молодое вы- Исследуя с этих пози- 
саженное деревце, чтобы ции жизненные пути, 
ветры его не сломали и приводившие к монастыр- 
чтобы оно не искриви- оким вратам, автор очер- 
лось». Эти несколько ка„ 'заинтересовался судь- 
строчек выписаны из ®°й схимницы Киевского 
книги «Дневник без дат» Флоренского монастыря 
Юстинаса Марцинкявичю- Нектарии, в миру княги- 
са, отрывки из которой ни„ Наталии ДоЛгоруко- 
привлекут внимание тех, вои' женщины, в судьбе 
кто обратится к журналь- котоР°й, как в капле во
ной рубрике «Духовный ЙЫ- отразилась целая 
мир человека». историческая эпоха».

Во втором номере жур- «Ваше письмо получе- 
нала читатели найдут но», — эта рубрика воз- 
окончание романа Дж. Фи- вращает нас к заботам се 
Липса «Город слухов», годняшнего дня. Думает-“? 
публикуется во втором и ся, каждому будет полез- 
третьем номерах. Жур- на история, рассказанная 
нальные рубрики «За ру- специальным корреспон- 
бежом», «Быт и нравы центом журнала «Наука 
народов» предлагают и религия» В. Харазовым 
вниманию читателя под- под заголовком «Ведь- 
готовленные для журнала ма». В третьем номере 
интересные отрывки из журнала мы познакомим- 
книги советского учено- ся только с ее началом, 
го и публициста Георгия Героиня очерка Татьяна 
Вачнадзе «За кулисами Александровна работала 
одной диверсии» ,(о так продавцам в маленьком 
Называемом «деле Анто- городе. После покушения 
нова»). на магазин трех бандитов

Хотелось, чтобы все, она тяжело заболела, 
кто возьмет в руки жур- страдала тяжелой формой 
нал «Наука и религия» бессонницы. Врачи не су- 
№ 2, нё обошли внима- мели ей помочь. Вылечи- 
нием его раздел: «Рели- ла «бабка» Игнатьевна 
гия, церковь, верующий». В чем секрет «методики 
'Здесь публикуется мате- исцеления» Игнатьевны, 
риал корреспондента какие выводы сделал кор- 
журнала Александра Ша- респондент, чем поучи- 
маро «Перед ликом «Все- тельна эта история, на 
милостивого Спаса», из все эти вопросы читатели 
которого можно почерп- найдут ответы в следую- 
нуть исторические сведе- щем номере журнала, 
ния о том, как служите- Тем, кто заинтересо- 
ли церкви создавали по- вался публикациями жур- 
пулярность отдельным нала «Наука и религия», 
предметам культа. А. Ша- напомню, что его можно 
маро рассказывает ле- найти в любой библиоте- 
генду о сотворении «бо- ке.
жественного чуда» в 1645 Н. МИХАЙЛОВА, 
году в городе Вятке лектор общества «Зна- 
(тогда город Хлынов) ние». (Подготовлено 
иконой, известной под специально для «Све- 
наиванием «Спас Вят- рдловского строителя»).
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